

## **Postulat über die Veräusserung der Beteiligung an der Kursaal-Casino AG Luzern**

eröffnet am 8. September 2014

Der Kanton Luzern besitzt per 31. Dezember 2013 ein Aktienpaket von 2380 Aktien zum Buchwert von 650 000 Franken als Minderheitsbeteiligter an der Kursaal-Casino AG, Luzern, und gehört damit zu den bedeutenden Aktionären dieses Unternehmens. Der Buchwert hat sich innerhalb eines Jahres (2012/2013) um über 10 Prozent reduziert. Der Kurs lag am 15. August 2011 bei 400 Franken und liegt am 11. Juli 2014 bei 260 Franken. Somit hat dieses Aktienpaket des Kantons über 33 Prozent von seinem Wert eingebüsst. Neben der Beteiligung mit einem Stimmenanteil von 3,7 Prozent ist der Kanton Luzern indirekt über die Luzerner Kantonalbank mit einem weiteren Stimmenanteil von 5 Prozent beteiligt. Zudem besitzt auch die Stadt Luzern ein Paket mit einem Stimmenanteil von 11 Prozent. Somit sind Stadt und Kanton Luzern mit gesamthaft 19,7 Prozent an der Kursaal-Casino AG beteiligt. Da eine solche Beteiligung sicher nicht zu den Kernaufgaben eines Staatswesens gehört und über die Kantonalbank (LUKB) weiterhin eine grosse Beteiligung vorhanden ist, soll diese Beteiligung veräussert oder an die LUKB abgetreten werden.

*Müller Guido*  
Zimmermann Marcel  
Lüthold Angela  
Schmid Werner  
Bossart Rolf  
Troxler Jost  
Gisler Franz  
Müller Pius  
Furrer-Britschgi Nadia  
Graber Christian  
Knecht Willi  
Hartmann Armin  
Lang Barbara  
Dickerhof Urs  
Camenisch Räto B.  
Thalmann-Bieri Vroni  
Arnold Robi  
Schärli Thomas  
Keller Daniel  
Müller Pirmin  
Steiner Bernhard  
Winiger Fredy  
Graber Toni